

Municipalidad de La Cruz destina más de 13 millones en beneficio de deportistas locales

El viernes 21 de noviembre se vivió una jornada marcada por el orgullo, la motivación y el reconocimiento al esfuerzo deportivo, con la entrega de las becas "El Deporte Nos Une" 2025 a 45 deportistas de la comuna de La Cruz. Este importante apoyo municipal alcanzó este año una inversión total de \$13.500.000, reafirmando el compromiso de la comuna con el fortalecimiento del deporte formativo y competitivo.

Este 2025, más del 80% de las y los postulantes fueron beneficiados, abarcando un total de 15 disciplinas deportivas, entre ellas: Taekwon-Do, pádel, motocross, gimnasia, trail running, balonmano, ajedrez, fútbol, fútbol americano, tenis, atletismo, danza, vóleibol, básquetbol y bocha. Una diversidad que refleja el crecimiento y la consolidación del deporte en la comuna.

Anuncio Patrocinado

Estas becas buscan evitar la deserción deportiva en niñas, niños, jóvenes y adultos, además de impulsar el desarrollo y la proyección de cada disciplina. El objetivo es que las y los deportistas continúen entrenando y compitiendo a nivel comunal, regional, nacional e internacional, representando con orgullo a La Cruz.

Yoceline García, encargada de Deportes de la Municipalidad de La Cruz, destacó la relevancia de este apoyo, mencionando que, "el día de hoy estamos muy contentos porque se han beneficiado a 45 deportistas de la comuna en diferentes disciplinas. El objetivo de esta beca es principalmente evitar la deserción de nuestros jóvenes, adultos, niños y niñas en los diferentes deportes, y además incentivar a que ellos puedan seguir compitiendo a nivel nacional, comunal e internacional."





Entre los deportistas beneficiados se encuentra Isidora Guzmán, quien compartió su alegría tras recibir el apoyo, mencionando que, "me siento bien porque esto me incentiva a seguir haciendo el deporte que practico, que es handball. Con esto me puedo comprar más cosas y en general me sirve mucho. Quiero agradecer a mi mamá y a la municipalidad, que nos apoya en hartas cosas deportivas."

La Beca Deportiva "El Deporte Nos Une 2025" es una iniciativa económica que se entrega a personas naturales de la comuna que se han destacado en sus disciplinas, ya sea a nivel comunal, regional, nacional o internacional. Su finalidad es promover la continuidad de la práctica deportiva, mejorar la calidad de vida de la población y visibilizar el talento crucino.

El programa contempla el otorgamiento de \$300.000 a las y los deportistas mejor evaluados en el proceso de postulación, considerando distintos niveles de proyección deportiva y alta competencia. La cantidad de becas entregadas cada año dependerá de los recursos municipales destinados a este propósito.

Con esta iniciativa, La Cruz reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte y con apoyar a quienes, con esfuerzo y dedicación, llevan el nombre de la comuna a lo más alto.



Municipalidad de La Cruz destina más de 13 millones en beneficio de deportistas locales

y tú, ¿qué opinas?